

**UNIVERSITAS ESA UNGGUL
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN
PROGRAM PROFESI NERS
Laporan Analisis Studi Kasus, 02 Agustus 2015**

Leli Puji Astuti
2014-35-073

**“THE USE OF HONEYMOON IN THE TREATMENT OF MOUTH TO
OVERCOMING MUCOSITIS STROKE TO CLIENTS DI RSPAD GATOT
SOEBROTO JAKARTA”**

xvii + 5 Bab + 170 Halaman + 47 tabel + 1 gambar + 2 lampiran

ABSTRAK

Latar belakang : Mukositis oral merupakan keadaan yang ditandai dengan eritema, inflamasi, erosive dan ulserasi yang terjadi pada sel mukosa di sepanjang kavitas oral yaitu bibir, lidah gingliva dan mukosa buccal, labial. Untuk mengatasi mukositis salah satunya dengan melakukan perawatan mulut menggunakan madu, dimana perawatan mulut adalah tindakan yang dilakukan untuk membersihkan mulut, menyikat gigi, dan berkumur yang bertujuan untuk membersihkan gigi, lidah dan rongga mulut serta mempertahankan keutuhan mukosa mulut. Bahan yang digunakan saat perawatan mulut salah satunya adalah menggunakan madu dianggap sebagai tonik alami dengan nutrisi penting.

Tujuan : Mengidentifikasi pengaruh pemberian madu dengan dalam tindakan perawatan mulut untuk mengatasi mukositis pada pasien stroke.

Metode Penelitian : Menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan proses keperawatan, teknik pengumpulan data dengan wawancara, observasi dan pemeriksaan fisik yaitu dengan cara memilih sampel sesuai yang dikehendaki peneliti. Sampel berjumlah 5 responden.

Hasil Penelitian : Hasil uji statistik berdasarkan analisis univariat di peroleh (60%) responden rata-rata pendidikannya SMA, jenis kelamin laki-laki (100%), Hipertensi (100%), FAST (100%), CT-Scan (100%), lobus parietal (100%), lobus frontal (100%), kerusakan nervus IX, X (100%), saliva (100%), mukositis (100%), mengalami gangguan perfusi jaringan serebral (100%), mengalami gangguan komunikasi verbal (100%), mengalami hambatan mobilitas fisik (100%), mengalami kerusakan integritas kulit (100%), mengalami hambatan mobilisasi fisik (100%), kerusakan komunikasi verbal (100%), defisit perawatan diri (100%). Hasil analisis, terdapat kesesuaian antara tinjauan teoritis terhadap aplikasi asuhan keperawatan medikal bedah di unit Stroke RSPAD Gatot Soebroto.

Kesimpulan : Hipotesis dalam penelitian ini di terima sehingga dapat dinyatakan penggunaan madu dalam perawatan mulut untuk mengatasi mukositis pada klien stroke.

Kata Kunci : perawatan mulut, mukositis, madu, stroke.

Daftar pustaka : (2005 - 2014).